
Anfrage (öffentlich)

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte  Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

Betreff: Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Fahrradfreundliche Kommune

Datum: 26.10.2022, 12:15

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

am 6. Oktober 2022 fand die Rezertifizierung der Stadt Augsburg als fahrradfreundliche Kommune 
gemäß §5 der Vereinssatzung der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen in Bayern e.V. 
(AGFK) statt. 

Dazu stellen wir folgende Anfrage mit der Bitte um Beantwortung: 

1. Wie hoch ist der Mitgliedsbeitrag der Stadt Augsburg beim AGFK pro Jahr? 

2. Welche Arbeitsleistungen sind von der Verwaltung für die Rezertifizierung aufzubringen? 

3. Wie viele gearbeitete Stunden wurden (bzw. werden noch) von der Verwaltung für die jetzt anstehende 
Rezertifizierung aufgewendet und welchen monetären Gegenwert haben diese aufgewendeten 
gearbeiteten Stunden? 
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